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1. Elternausschusssitzung im Kita-Jahr 2021/2022 am 25.10.2021 um 19:00  

Anwesende: Martijn Kok, Jessica Hey, Monika Zimmermann, Jan Schuler, Miriam Warta-

Gauer, Carmen Schade, Matthias Adam, Katja Hagenburger, Saskia Eck 

 

Frau Eck begrüßte die Mitglieder des EA 2021/2022, bedankte sich für Ihre Kandidatur 

und wünschte eine gute sowie konstruktive Zusammenarbeit zum Wohle Aller in der KiTa 

Arche Noah.  

 

Top 1 Wahl des Vorstandes 

Einstimmig wurde der Vorstand wie folgt gewählt: 

1. Vorsitzender:  Matthias Adam 

2. Stellvertreterin:  Jessica Hey 

3. Schriftführerin:  Katja Hagenburger 

 

Top 2 Eiverständniserklärungen 

Frau Eck ließ sich von den Mitgliedern des Elternausschusses Einverständniserklärungen 

bezüglich des Datenschutzes und der Schweigepflicht unterzeichnen. 

 

Top 3 Schließtage 

Frau Eck teilte den Mitgliedern die geplanten Schließtage 2022 mit. Es gab hierzu keinerlei 

Einwände. 

 

Top 4 Aktivitäten 2022 

Frau Eck informierte über die geplanten Aktivitäten 2022. Es kam bei diesem 

Tagesordnungspunkt die Frage auf, ob die ausgefallenen Aktionen im Jahr 2021 zum Teil 

nachgeholt werden. Frau Eck konnte dem Wunsch nicht entsprechen, da dies aus zeitlichen 

sowie personellen Gründen nicht leistbar wäre.  

 

 



 

 

Top 5 St. Martin  

Frau Eck informierte den EA über die bestehende Planung zu St. Martin. Die Mitglieder 

versuchen das Team an diesem Nachmittag/Abend zu unterstützen.  

 

Top 6 Kita Beirat 

Frau Eck informierte die Mitglieder über das neue Gremium sowie die Aufgaben des Kita 

Beirates. Frau Warta-Gauer und Herr Schuler erklärten sich bereit Mitglieder in diesem 

Beirat zu werden. Frau Eck stell Ihnen als weitere Information die Broschüre 

„Handreichung zum Kita-Beirat“ zur Verfügung. Die erste Sitzung wird voraussichtlich im 

Dezember stattfinden. Hierzu erhalten die Mitglieder eine Einladung des Trägers.  

 

Top 7 Sonstiges 

- Frau Pfeiffer aus Thalfang fragte bei Frau Eck an, ob die KiTa sowie die Eltern der 

Kita Interesse hätten an einem Mehrgenerationengarten mit zu wirken. Frau Eck 

bekundete Interesse für die Kita, möchte aber weitere Informationen sowie das 

genauere Konzept abwarten. Die Mitwirkung kann nur sichergestellt werden, wenn 

der Weg zum Zielort zu Fuß zurückgelegt werden kann. Die Mitglieder bekunden kein 

Interesse an dieser Aktion.  

- Ein Mitglied stellte die Anfrage ob ein Fotograf in die Kita kommen könnte. Frau Eck 

stellt hierfür gerne die Kita zur Verfügung. Die gesamte Planung und Organisation 

müsste von den Eltern geleistet werden. Der Elternausschuss möchte den 

Tagespunkt im Frühjahr 2022 erneut überlegen.  

- Da der Büchertisch im Jahr 2020 auf großes Interesse bei den Eltern gestoßen ist, 

fragte ein Mitglied an ob dies in diesem Jahr wiederholt werden könnte. Frau Eck 

wird Kontakt zur Bücherei aufnehmen und bittet um eine Ausstellung für November.  

 

Termin für die nächste Sitzung: Montag 31.01.2022 im Gasthaus zum Weiher in Thalfang 

 

 

gez. Saskia Eck 


